

SIGLO XX CAMBALACHE?

Pablo Nahmias Abulafia



Capítulo 1

¿¿¿¿¿¿¿¿SIGLO XX CAMBALACHE PROBLEMÁTICO Y FEBRIL???????

Realmente fue así el siglo que paso o es el actual el problemático.

Quizás es parte del des conformismo que siempre tiene el ser humano y que ve siempre lo peor de las cosas.

Porque año siglo más complicado que este no he estudiado comparando con lo que estamos viviendo.

Solo me voy a detener en un punto y la verdad es que no quiero politizar el tema y lo que voy a expresar es sin ningún tinte político.

Hoy a nivel mundial todo ha cambiado, pero me voy a detener en mi país, el cual vivo.

Hoy la delincuencia es un tema no menor ya que es bastante peligroso estar de noche por las calles.

Uno escucha el informativo y la verdad hay zonas que dan miedo.

Se habla de poner mano dura, de no tener contemplación con los delincuentes, lo cual no lo veo mal, pero es un analgésico para el tumor que tenemos, ya que con eso lo que hacemos es castigar no prevenir.

Y el título de este relato trata de la gran diferencia que hay entre antes y ahora, y la gran diferencia desde mi punto de vista es la educación.

Mientras antes uno iba a la escuela liceo universidad a estudiar y aprender ya que lo que se llama educación venia de la casa, de la familia, se nos inculcaban valores, respeto, amabilidad, hablar bien y respetar al otro, hoy se pretende que sean los educadores los que enseñen esto.

Por otro lado, está el flagelo de la droga, que hace difícil poder llegar a orientar a los jóvenes, jóvenes que en su mayoría y sobre todo de recursos bajos, ya están inmersos en un mundo que cada día es más difícil de salir.

Creo que esto se puede corregir a largo plazo, pero no hay que esperar resultados milagrosos en poco tiempo, porque es muy difícil.